
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 16.07.2021

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Bernd S.

Gäste: Dennis

Protokoll der Mitgliederversammlung

Bernd hat als Protokollführer der Mitgliederversammlung das Protokoll zur Diskussion 
vorgelegt. Es wurde für gut befunden und unterschrieben. Das Protokoll wird nun zeitnah 
von Dennis auf den internen Bereich der Homepage gestellt.

FSJ Oiver Röhr

Nachdem die Mitglieder die Durchführung eines FSJs für gut befunden haben, wurden nun weitere 
vertragliche Details besprochen, wie die Beantragung der Annerkennung als FSJ-Einsatzstelle. Ein 
entsprechender Antrag muss beim Landessportbund eingereicht werden, zusammen mit einigen 
anderen Dokumenten. Frank hat bereits einige Vorarbeit geleistet.

Ein Gespräch mit den Verantwortlichen vom SV Empor, die ebenfalls am FSJ beteiligt sein werden, 
steht noch aus und erfolgt demnächst.

Es wurde diskutiert, ob die Durchführung des Trainerlehrgangs beim BSV im Rahmen des FSJ für 
Oliver möglich wäre. Unter dem Vorbehalt der Finanzierung über den LSB, steht dem aus der Sicht 
des Vorstands nichts im Weg. Noch ist aber nicht klar, ob Oliver seinen Trainerschein während des 
FSJ überhaupt machen möchte.

DGT-Bretter

Nach dem angenommenen Haushaltsplan 2021 durch die Mitgliederversammlung wurden 
vom Verein 8 DGT Bretter inkl. nötige Verkabelung, 8 gewichtete Figurensätze (Timeless) 
und Transporttaschen für rund 3900€ beim Schachversand Niggemann gekauft. 
Vergleichsangebote von anderen Anbietern wurden zuvor eingeholt, waren aber nicht 
zufriedenstellend. Die Lieferung wird Ende August erwartet. Es ist geplant, die Technik 
schnellstmöglich zu prüfen, auch im Rathaus, um eine Übertragung der Spiele bereits in der 
kommenden BMM-Saison zu ermöglichen. 

Satzungsänderungen

Die auf der Mitgliederversammlung beschlossenen Satzungsänderungen werden in eine 
aktualisierte Fassung der Satzung eingearbeitet und diese auf die Homepage geladen.



Beitragserhöhung für passive Mitglieder

Die auf der Mitgliederversammlung beschlossene Beitragserhöhung für passive Mitglieder 
soll den passiven Mitgliedern in Form einer Informationsmail mitgeteilt werden.

Bericht der Kassenprüfer

Da die Kassenprüfer auf der Mitgliederversammlung nicht anwesend waren, wurde der 
Vorstand vorbehaltlich des positiven Berichts der Kassenprüfer entlastet. Frank hat seitdem 
versucht, Kontakt mit den Kassenprüfern aufzunehmen, um den Bericht einzuholen. Für die 
Zukunft soll ein Vordruck, welcher von den Kassenprüfern vor der Versammlung ausgefüllt 
und unterschrieben wird, genutzt werden, um das Szenario von fehlenden 
Kassenprüferberichten auf der Versammlung zu vermeiden.

Austrittsformular

Aus wiederkehrendem Anlass wurde die Idee eines Austrittsformulars für sinnvoll erachtet. 
Nicht selten „kündigen“ Mitglieder ihre Mitgliedschaft per Whatsapp oder gar mündlich 
ohne ein Dokument mit einer Unterschrift vorzulegen. Auch werden Frist nicht beachtet, 
was für die kündigenden Mitglieder meist eine Zahlung über den eigentlichen Wunsch-
Kündigungstermin bedeutet. Ein Austrittsformular soll Mitgliedern die ordnungsgemäße 
Kündigung erleichtern und auf o.g. genannte Fristen hinweisen.

Tätigkeitsbericht für das Finanzamt

In diesem Jahr muss wieder ein Tätigkeitsbericht beim Finanzamt eingereicht werden. Die 
entsprechenden Dokumente dafür werden vorbereitet.

Trainingsbetrieb

Der erste reguläre Trainingstermin für alle Gruppen nach der Sommerferien ist der 
13.08.2021. Auch Miroslav wird wieder Trainings geben. Seine Termine stehen noch nicht 
fest, werden aber zeitnah bekannt gegeben. Zusätzlich sollen auch die Mattnetz-internen 
Turniere wie Schnellschach und Blitzschach wieder starten. Jaroslaw wird dazu die 
Ausschreibungen erstellen und die Freitagstermine für diese Turniere so aussuchen, dass sie 
nicht mit Miroslavs Trainings kollidieren. An den restlichen Freitagen findet das Training von 
Georg statt.

Norddeutsche Vereinsmeisterschaft u16

Henrik wird unsere Mannschaft in der NDVM u16 betreuen. Sie wird im September in Berlin 
stattfinden. Es wurden eventuell entstehende sportliche Nachteile diskutiert, die daraus 



folgen, dass Berliner Mannschaften nicht in der Jugendherberge (gleichzeitig Spielort) 
untergebracht werden dürfen.

Jugendbundesliga 2020/2021

Die Saison startet am 14.08. und soll am 26.09.2021 in insgesamt 6 Runden beendet werden.
Wir starten als Favorit.

9. Spieltag BMM 2019/20

Es wurden Probleme und Lösungen bei der Erreichbarkeit der 6. Mannschaft diskutiert, die 
am 15.08.2021 wie die Mannschaften 2,4 und 5, den 9. Spieltag der letzten BMM Saison 
spielen soll. 

Dampferfahrt

Harald und Andreas sind dabei, Termine für die bevorstehende Dampferfahrt auszusuchen. 
Die Mitglieder sollen dann aus einigen Terminen wählen können.

Ehrungen langjähriger Mitglieder

Es wurden Möglichkeiten diskutiert, wie langjährigen Mitgliedern Anerkennung gezollt 
werden kann, auch unabhängig von Ehrenmitgliedschaften, um die Wertschätzung für eine 
lange Vereinsteilnahme zum Ausdruck zu bringen.

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.08.2021 um 19:30 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


